
Ian Salomão e Vitor Bini
conquistam mais um Via

Rápida Emprego para 2019

O  presidente  da  Câmara
Municipal  Ian  Salomão  e  o
vereador Vitor Bini estiveram em
São Paulo na última quarta-feira
(31),  onde  reuniram-se  com
Vinícius Camarinha na Secretaria
de  Desenvolvimento,  Ciência  e
Inovação, para tratar de assuntos
de interesse do município.

Na  oportunidade,  Ian  Salomão
solicitou  a  vinda  de  mais  uma
carreta  do programa Via  Rápida
Emprego  para  a  nossa  cidade.
“Recebemos  mais  uma  vez  a
autorização  do  programa  Via
Rápida  emprego  para  o  ano  de
2019.  Tratamos  também  de
demandas  pontuais  de  algumas
escolas  estaduais  de  nossa
cidade.  Muito  obrigado,  Vinícius
por honrar seus votos e trabalhar
por  Paraguaçu”,  disse  o
presidente da Casa de Leis.

Nos  últimos  dois  anos,  nossa
cidade recebeu duas carretas do
Via  Rápida,  com  os  cursos
“Imagem  Pessoal  –  Auxiliar  de
Cabeleireiro,  Manicure  e
Maquiagem” e o mais recente de
“Panificação”,  sendo capacitadas
120 pessoas em nosso município.

O curso oferecido para o próximo
ano  será  “Imagem  Pessoal  –
Design  de  Sobrancelhas”.  Os
interessados podem se inscrever
pelo  site  do  Via  Rápida  -
www.viarapida.sp.gov.br  –
optando  no  campo  cidade  por
Paraguaçu Paulista, no momento
em que for efetuar a inscrição.

“Essa é uma ótima oportunidade
de qualificação profissional para a
nossa população, sobretudo para
as  pessoas  que  estão
desempregadas.  Os  cursos  são
totalmente  gratuitos  e  têm  o
intuito  de  preparar  os  cidadãos
que  estão  em  busca  de  uma
oportunidade  no  mercado  de
trabalho”, finalizou Ian Salomão.

Congratulações

Câmara parabeniza General do
Exército

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (5),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Márcio  da
São  José,  que  parabeniza  o
paraguaçuense Lourival Carvalho
Silva pela promoção ao posto de
General do Exército, ocorrida no
dia 31 de julho deste ano.

Filho do Sr. Anézio Francisco da
Silva,  que  por  muitos  anos
trabalhou  como  tesoureiro  da
Prefeitura  Municipal,  e  da  Sra.
Leonor Carvalho Silva, ambos já
falecidos,  o  General  Lourival
Carvalho  Silva  concluiu  a
Academia  Militar  das  Agulhas
Negras (AMAN) no ano de 1981,
como  o  primeiro  colocado  na
classificação final, o que, no meio
militar,  refere-se  aos  alunos
conhecidos  como  01  (zero  um),
ou seja, o primeiro da turma.

O  então  Aspirante  Lourival
Carvalho Silva, além das funções
que  ocupava  na  AMAN,  era  na
época  diretor  de  imprensa  e
escreveu  na  primeira  página  da
revista  AMAM, no ano  de 1981,
na primeira linha, “galgamos nós
o  primeiro  degrau  da  carreira
militar” como tendo a certeza que
subindo  degrau  a  degrau,
vencendo  obstáculo  por
obstáculo,  um  dia  chegaria  ao
posto de General.
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O General Lourival Carvalho Silva
nasceu  no  dia  10  dezembro  de
1958  em  Paraguaçu  Paulista
(SP).  Praça  em 3  de  março  de
1975,  foi  declarado  Aspirante  a
Oficial da Arma de Cavalaria em
12  de  dezembro  de  1981;  é
casado com Thiana Carla Neves
Carvalho, pai de Lucas e Letícia.

O General Carvalho possui várias
formações e durante sua carreira
já  assumiu  importantes  cargos,
além de ter realizado missões em
diversos países,  como: Equador,
Peru, França e Bélgica. Assim, o
paraguaçuense  Lourival  ocupará
o  mais  alto  posto  existente  na
carreira militar.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (5)  foram
apresentadas 14 indicações.

Indicação  117/2018,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimóteo,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
conserto ou substituição de lixeira
no distrito de sapezal.

Indicação  118/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica à Prefeita Municipal a troca
de  lâmpadas  queimadas  no
distrito  de  Conceição  do  Monte
Alegre.

Indicação  119/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica à Prefeita Municipal a troca
de  lâmpadas  queimadas  no
distrito de Roseta.

Indicação  120/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
reparo  urgente  das  ruas  que
foram retirados os cascalhos.

Indicação  121/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  que
seja  feita  a  nomenclatura  das
ruas  e  avenidas  nos  postes  de
iluminação  pública  do  nosso
município.

Indicação  122/2018,  de  autoria
do vereador Junior Baptista, que
indica  à  Prefeita  Municipal   a
realização  da  operação  tapa-
buraco nas ruas do bairro Barra
Funda.

Indicação  123/2018,  de  autoria
do vereador Junior Baptista, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
retirada do nome de José Maria
Marin do bairro Vila Marin.

Indicação  124/2018,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal
elaboração  de  projeto  de  lei
visando  a  obrigatoriedade  da
realização de testes de acuidade
visual,  no  âmbito  da  rede
municipal de ensino.

Indicação  125/2018,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimóteo,
que indica à Prefeita Municipal a
realização  de  um  projeto  de
parceria  entre  a  Prefeitura
Municipal  e  as  empresas
Agroterenas  e  Raizen  para
asfaltar  a  estrada  da  Mombuca
(PGP-261 e PGP-262).

Indicação  126/2018,  de  autoria
do  vereador  Marinho  Thimóteo,
que indica à Prefeita Municipal a
realização de uma parceria entre
a  Prefeitura  Municipal  e  o  DER
para  que  a  fresa  ou  raspa  de
asfalto removida nas estradas da
região  possam ser  utilizadas  no
município.

Indicação  127/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
elaboração de lei específica para
que os proprietários de terras que
margeiam  o  Grande  Lago
possam  fazer  uma  entrada  nos
fundos  das  propriedades  até  as
margens dos rios, para entrarem
com barcos e similares.

Indicação  128/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
reparação  da  Rua  Salvador  de
Oliveira,  mais  conhecida  como
"Estrada  da  Farinheira",  abaixo
da empresa Louis Dreyfus.

Indicação  129/2018,  de  autoria
do vereador  Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
reparação da Rua dos Paivas, na
altura  do número  801,  na  Barra
Funda.

Indicação  130/2018,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
ao  Deputado  Estadual  Ed
Thomas  que  denomine  "Elio
Andrade de  Souza"  a  Delegacia
de Polícia de Paraguaçu Paulista.
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Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à prefeita

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  5 de novembro,  a Câmara
de  Vereadores  aprovou  5
requerimentos. 

Requerimento  123/2018,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
implantação do Decreto nº 6.313,
de  11  de  julho  de  2018,  que
regulamenta  o  procedimento
necessário  para  o  protesto
extrajudicial  de  certidões  de
dívida  ativa,  no  âmbito  do
município.

“Essa  medida  de  protestar  o
contribuinte devedor de impostos
municipais  é  uma  mera  sanção
política,  porque  é  uma  restrição
imposta  ao  contribuinte  para
coagi-lo  e  obrigá-lo  a  pagar  o
tributo.  É  uma  medida
desnecessária porque a certidão
de  dívida  ativa  (CDA)  já  é  um
título  executivo extrajudicial,  que
já  pode  ser  cobrada,  executada
judicialmente.  Então  não  há
necessidade  de  se  protestar  o
nome  do  contribuinte”,  disse  o
vereador Paraná. 

O requerimento questiona qual o
motivo que levou a administração
a implantar  novas medidas para
que a cobrança dos contribuintes
em débitos com a Prefeitura seja
feita  por  meio  de  protesto  em
cartório;  e  se  existe  algum
benefício  aos  contribuintes
inadimplentes  que  queira  quitar
sua dívida. 

Requerimento  124/2018,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  instalação  de
braços de iluminação pública na
PGP  030  e  na  Vicinal  Rancho
Alegre.

“A ausência desta benfeitoria nos
locais ocasiona sérios transtornos
a todos que necessitam transitar
por  ali  no  período  noturno.
Destacamos que, em decorrência
da  existência  de  postes  e  de
transformadores,  para  que  as
inúmeras  solicitações  dos
moradores sejam atendidas basta
tão  somente  que  sejam
instaladas a rede de baixa tensão
e  providenciados  os
denominados  braços  de
iluminação  pública”,  explicou  o
vereador autor. 

Requerimento  127/2018,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
revitalização e reestruturação da
linha férrea que liga o município
ao Distrito de Sapezal.

A linha férrea está abandonada e
sem  condição  de  uso.  Neste
contexto,  a  reativação  da  linha
férrea  trará  benefícios  para  a
geração de renda e possibilitará a
oferta  de  empregos  através  do
turismo. Ocorre que, para que a
Maria  Fumaça  volte  a  funcionar
faz-se  necessário  que  seja
reestruturada toda a extensão da
linha  férrea  do  município  até  o
Distrito de Sapezal. 

Existe nas proximidades da linha
férrea uma grande quantidade de
dormentes  expostos  ao  tempo
deteriorando-se  e  colocando  em
risco as crianças que, por muitas
vezes, utilizam o local para suas
brincadeiras.  Assim,  é  preciso
obter  informações  sobre  a
existência de empresa contratada
para  executar  o  serviço  de
revitalização  da  linha  férrea  e
quando  terá  início  a  obra”,
explicou Paraná. 

Requerimento  129/2018,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
aquisição de área com finalidade
de  abrigar  um  novo  cemitério
municipal.

“Nosso  município  dispõe  de  um
único  cemitério,  que  já  se
encontra  praticamente  lotado.
Assim,  em  razão  de  não  haver
terreno para ser adquirido ao lado
do  atual  cemitério  com  a
finalidade de ampliá-lo, uma vez
que os espaços para construção
de  novos  túmulos  estão  se
esgotando,  é  de  extrema
urgência  e  necessidade  a
aquisição  de  área  para  abrigar
um  novo  cemitério  municipal”,
disse o vereador autor.

O  requerimento  questiona  qual
medida será tomada pelo  Poder
Executivo para sanar o problema
de falta  de  espaços para  novos
sepultamentos.
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Requerimento  130/2018,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  a  criação  do
centro de zoonoses.

“No  ano  de  2016,  durante  a
campanha eleitoral para o Poder
Executivo,  a  então  candidata
Almira  Garms  publicou  na  rede
social,  45 motivos pelos quais o
eleitor  deveria  votar  nela.  Neste
sentido, tratava-se de promessas
de  campanha  e,  dentre  tantas
havia a de que criaria o centro de
zoonoses,  combatendo  o
abandono  e  cuidando  dos
animais.  Como foi  eleita prefeita
e,  transcorrido mais de 1  ano e
10  meses,  ou  seja,  estando
quase  na  metade  de  seu
mandato,  os  munícipes
reivindicam  a  execução  do
referido  centro,  justificando
assim, o presente requerimento”,
explicou Ian Salomão.

Atendendo a pedido do
Presidente Ian Salomão, saúde

terá novo carro 

O  Deputado  Federal  Celso
Russomano,  do  PRB,  destinou
uma  emenda  para  o  nosso
município,  atendendo  a
solicitação  do  Presidente  da
Câmara Ian Salomão. O recurso
foi  utilizado para a aquisição de
um veículo  Gol  0  KM,  que será
utilizado  pelo  Departamento
Municipal de Saúde. 

“Agradeço  muito  ao  amigo
deputado Celso Russomano, por
mais  uma  vez  ter  atendido  um
pedido nosso. Essa é mais uma
boa notícia para nossa cidade e
mais  uma  conquista,  fruto  do
nosso trabalho como vereador e
representante  da  nossa
população.  Compromisso
assumido,  compromisso
cumprido”, disse Ian Salomão.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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